

DNC À POUILLEY-FRANÇAIS SOUTIEN À LA FERME LHOMME : APPEL À MOBILISATION CITOYENNE

Les Écologistes de Franche-Comté apportent leur soutien total à la Ferme EARL Lhomme à Pouilley-Français, où plus de 80 vaches POURTANT vaccinées depuis plus de 30 jours sont menacées d'abattage.

En effet, un foyer de dermatose nodulaire contagieuse (DNC) a été confirmé en fin de semaine dernière dans l'exploitation. Dans le cadre actuel de gestion de la maladie, le préfet a ordonné l'abattage complet du troupeau dès demain (mardi 2 décembre). Pourtant, la vaccination du cheptel est effective depuis plus de cinq semaines et deux recours en référé afin de suspendre l'arrêté du préfet ont été déposés. **Il est indispensable que le préfet suspende l'exécution de son arrêté afin d'éviter une mesure irréversible qui apparaît, aux yeux de beaucoup, comme disproportionnée.**

Au-delà de la situation dramatique vécue par la famille, cette affaire pose une question essentielle : comment garantir une gestion sanitaire cohérente en abattant des animaux vaccinés ? Cette mesure disproportionnée contredit les objectifs annoncés de rationalité dans le pilotage de la DNC. Une telle décision empêcherait également d'évaluer les effets de la vaccination sur un troupeau réel, élément pourtant crucial pour orienter les stratégies publiques !

Sur place, **plusieurs syndicats agricoles** – Confédération Paysanne, Coordination Rurale, les jeunes agriculteurs du canton – se sont rassemblés pour soutenir la ferme. Cette convergence inhabituelle témoigne de la gravité de la situation et de la nécessité de dépasser les divergences pour défendre une approche sanitaire plus juste, plus transparente et plus respectueuse des animaux comme des éleveuses et des éleveurs.

Nous appelons toutes celles et ceux qui le peuvent à rejoindre la mobilisation demain
mardi 2 décembre, à partir de 8h,
à la Ferme EARL Lhomme, 33 chemin des Barmottes
25410 Pouilley-Français.
Prévoyez des vêtements chauds.